
VERBALE N.1 DEL 17/10/2023 – Anno Scolastico 2023/2024 

Il giorno 17 del mese di ottobre dell’anno 2023, alle ore 17:30, nei locali dell’Istituto Pontificio 

Sant’Apollinare, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. situazione nuovi iscritti; 

2. inaugurazione della palestra; 

3. incidente della classe II liceo classico; 

4. mensa scolastica ed entrate anticipate per le medie; 

5. attività extracurricolari; 

6. proposte degli studenti, alla luce dell’assemblea dell’11 ottobre scorso; 

7. varie ed eventuali. 

Sono presenti:

Preside  

Vicepreside  

Rappresentante Docenti  

Rappresentante Docenti  

Rappresentante Docenti  

Rappresentante Genitori  

Rappresentante Genitori  

Rappresentante Alunni e Verbalizzatore  

Rappresentante Alunni  

Rappresentante Alunni  

Rappresentante ATA  

Prof. Don Paolo Tammi 

Prof. Luigi Fioriti 

Prof.ssa Sofia Bianchi 

Prof.ssa Arianna Moioli 

Prof.ssa Laura Fioriti 

Silvia Tamburrano 

Cristina Lami 

Francesca De Caro 

Federica Giordani 

Federico Costantini 

Domenico Messina 

E’ assente giustificato:

Rappresentante Genitori e Presidente  Aurora Roncacci 

Punto 1 

Situazione nuovi iscritti 

- La scuola quest’anno ha raggiunto i 517 alunni, di cui 166 alle medie. Il Preside annuncia le ottime 

condizioni della scuola, che ha già quasi raggiunto il numero massimo di iscrizioni per l’anno 

successivo e ha testimoniato una grande partecipazione all’Open Day.  

Punto 2 

Inaugurazione della nuova palestra 

- Il Preside spiega che la nuova palestra coperta, costruita durante l’estate nella zona dei campi 

sportivi, ha difficoltà ad essere inaugurata a causa di problematiche con l’ACEA per portare 

l’energia elettrica e il riscaldamento.  

Punto 3 

Incidente della classe II liceo classico 

- Il Preside esprime grande amarezza e dispiacere per gli eventi accaduti nella classe II liceo classico, 

dove è stato condiviso un messaggio diffamatorio su alcuni professori che ha fatto il giro dei social 

media degli studenti, arrivando ai professori stessi. Il Preside spiega che sarà convocato un Comitato 

Studentesco al quale verrà invitato un membro della polizia postale per ribadire a tutti gli alunni che 

tutto ciò che si posta può portare a conseguenze penali e civili.  

Punto 4 

Mensa scolastica ed Entrate anticipate per le Scuole Medie 



- Il Rappresentante dei Genitori delle Scuole Medie chiede conferma sulla formalizzazione del 

Comitato Mensa e riporta delle lamentele provenienti dagli studenti sulla suddetta mensa scolastica. 

Si è infatti dichiarato di aver notato un ritorno indietro sulle quantità e sulla qualità del cibo, tanto 

che in data odierna è avvenuto un secondo episodio di muffa all’interno di un budino. Ciò porta i 

genitori a chiedersi come e cosa sia preparato e servito ai loro figli. Il Preside risponde che lui 

monitora tutti questi eventi, e non mette da parte l’ipotesi di cambiare il fornitore della mensa ; 

inoltre chiede di non condividere su social pubblici foto di alimenti provenienti dalla mensa 

scolastica.  

- Inoltre il Rappresentante dei Genitori delle Scuole Medie porta in Consiglio la questione riguardante 

la possibilità di un’entrata anticipata per gli studenti che arrivano prima dell’entrata ufficiale delle 

ore 8:00. Il Preside risponde che questa è un cortesia che concede ai genitori, permettendo agli 

alunni di attendere in Aula a Disposizione (ex III Scientifico), prima delle ore 8:00, sotto la 

supervisione della Prof.ssa Cerdido. I posti disponibili – spiega il Preside – girano intorno ai 20/25, 

di conseguenza propone di fare una settimana di prova, per vedere se la situazione è gestibile o no.  

Punto 5 

Attività extracurricolari 

- Il Rappresentante dei Genitori del Liceo riporta la volontà dei genitori di conoscere le attività 

extrascolastiche, i cambiamenti del regolamento, le attività di sensibilizzazione ambientale e di 

volontariato, le iniziative di carattere didattico e formativo e sistemi di comunicazione. Il Preside 

risponde che per questo tipo di richieste è a disposizione di alunni e studenti il sito del 

Sant’Apollinare, all’interno del quale sono quotidianamente pubblicati articoli con le varie iniziative 

scolastiche, e dove si può trovare il P.T.O.F. ossia il Regolamento dell’Istituto. Riguardo alle attività 

di sensibilizzazione ambientale, il Preside risponde che per ora non sono in programma . Mentre in 

merito alle attività di volontariato, il Preside spiega che per il biennio non sono pensate, e che sono 

disponibili principalmente tra i percorsi di PCTO del triennio. Tuttavia è anche spiegato che bisogna 

fare attenzione, perché il volontariato richiede un grande numero di pratiche burocratiche. 

Nonostante ciò il Preside elenca le organizzazioni con le quali la scuola ha collaborato su base 

volontaria: l’Operazione “Mato Grosso” che si occupa della vendita delle castagne e della raccolta 

alimentare – se qualche ragazzo volesse collaborare, il Preside invita a rivolgerglisi - , 

l’Associazione “Dagama Home” che lavora per aiutare lo Zambia, e infine l’Associazione Luigi 

Ricci.  

- Inoltre il Rappresentante dei Genitori del Liceo richiede la possibilità di inserire gli orari curricolari 

delle varie classi all’interno del sito o del registro elettronico, il Preside garantisce che sarà fatto.  

Punto 6 

Proposte degli studenti 

I Rappresentanti degli Studenti riportano – in seguito al Comitato Studentesco dell’11 ottobre – i seguenti 

commenti e le proposte provenienti dagli alunni: 

- Il primo tema trattato riguarda le felpe dell’Istituto, un progetto che sarà ripreso e per il quale sarà 

indetto un contest tra gli studenti per scegliere la grafica. 

- Inoltre vengono riportate delle lamentele riguardanti il registro elettronico “Axios” e si sollecita un 

cambio di registro. Il Preside risponde che si potrebbe valutare ma che preferirebbe mantenere 

questo sistema sollecitando i professori a inserire i voti entro tre giorni e correggere i compiti entro 

una settimana.  

- E’ richiesta da parte del biennio e da parte dei quinti la possibilità di avere più uscite anche 

giornaliere. Il Preside risponde elencando le varie attività extrascolastiche dedicate ai secondi e ai 

terzi, sia di pernottamento che di una giornata. Riguardo ai primi i professori puntualizzano che è 

appena iniziata la scuola e devono attendere almeno la seconda metà dell’anno per avere delle uscite 

vere e proprie. Riguardo invece alle attività per i quinti giornaliere, è specificato che dovrebbero 

essere fatte in orario extrascolastico, e di conseguenza riscontrerebbero una bassa partecipazione.  



- E’ presentata la richiesta di organizzare tornei sportivi di calcio, pallavolo e pallacanestro. Il Preside 

approva e incita a coinvolgere la Prof.ssa Polla e il Prof. Imperatrice.  

- Viene riportata la necessità di avere una campanella a segnare l’inizio della seconda ricreazione alle 

12:35. Il Preside approva e garantisce che sarà fatto.  

- Inoltre è richiesta la possibilità di organizzare tra gli studenti un Comitato per il Ballo per fare in 

modo che questo evento di fine anno sia messo in piedi dagli studenti stessi, supportati dai 

professori. I professori rispondono con gioia alla proposta, garantendo comunque un supporto da 

parte loro soprattutto per quanto riguarda il tema della sicurezza. 

- E’ chiesta la possibilità di organizzare un banco di rivendita dei libri dai più grandi ai più piccoli 

durante la fine dell’anno. Anche in questo caso i professori e il Preside approvano.  

- Anche quest’anno gli studenti richiedono la possibilità di creare le cosiddette “tampon box”, 

un’iniziativa che sarebbe gestita dalle singole studentesse, per dimostrare la responsabilità delle tali. 

Il Preside approva, chiedendo successivamente di spiegargli come si vorrebbe gestire.  

- Giunge dagli studenti la richiesta di introdurre delle conferenze per delle giornate che riguardano 

temi sensibili, come la giornata contro la violenza sulle donne (25 novembre) e la giornata per la 

lotta ai disturbi alimentari (15 marzo). Queste conferenze sarebbero organizzate la mattina per 

incentivare la partecipazione degli studenti. Il Preside e i professori approvano, curiosi di sentire le 

proposte riguardanti gli ospiti da invitare.  

- Inoltre arriva la proposta di creare un annuario, sempre organizzato dagli studenti. Il Preside è 

consenziente.  

- Giunge inoltre dalla scuola la richiesta di effettuare un ponte il 2 e il 3 novembre, come nelle scuole 

pubbliche. Tuttavia il Preside spiega che il giorno di ponte si farà il 7 dicembre, prima dell’8 

dicembre che è tradizionalmente festa.  

Punto 7 

Varie ed eventuali 

- I Rappresentanti degli Studenti propongono di riattivare il corso per le gare di matematica, introdotto 

lo scorso anno da Leonardo Angelini, in collaborazione con il Prof. Antonelli.  

- Inoltre viene riportata la presenza di un nido di vespe al piano del Liceo Linguistico, il Preside 

ammette che non ne era a conoscenza ma si attiverà al più presto per eliminarlo. 

- I Rappresentanti degli Studenti spiegano la possibilità di far venire Vittorio Sgarbi per una 

conferenza artistica, il Preside è molto felice della proposta. 

Esauriti tutti i punti dell’ordine del giorno, la seduta si è sciolta alle ore 18:50. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZATORE                               

FRANCESCA DE CARO 

LA PRESIDENTE 

AURORA RONCACCI  

 

 

 

 

 


